
一 般 質 問

順 氏 名 質 問 事 項

１ 山 口 耕 司 １ 教育行政について
（１）学校適正化事業について
（２）通級指導教室について
（３）老朽化した公民館について

２ 防災機能について
（１）指定避難所の施設・設備の老朽化と備品につい

て
（２）マンホールトイレの設置について
（３）地区防災計画と市民の防災意識向上について

３ 市営住宅について
（１）入居の状況と募集について
（２）連帯保証人の取扱いについて

４ 公会計について
（１）取組の現状と今後の取組について
（２）固定資産台帳の活用について

５ 地域公共交通について
（１）平成２９年度の利用状況について
（２）今後の政策について
（３）高齢者の移動手段について

２ 窪 佳 秀 １ 市の活性化について
（１）五條インターチェンジ周辺整備及び利用計画に

ついて
ア 進捗状況について
イ 今後のスケジュールについて

２ 防災行政について
（１）防災行政無線の利活用について

ア 利活用の計画について
（２）避難時の災害弱者支援対策について

ア 個別の避難計画の進捗状況について
イ 今後のスケジュールについて

３ 吉 田 雅 範 １ 指定管理に関する協定について
（１）基本協定書の内容について（大塔ふる里センタ

ーの指定管理）

２ 新庁舎建設事業について
（１）工事車両の通行について

３ 民泊事業の内容について
（１）本市における民泊の条例制定について
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４ 伊 谷 賢 司 １ 観光地周辺整備について
（１）県による榮山寺西側トンネル工事と併せた榮山

寺周辺整備等の取組予定について
（２）行政情報発信の見える化ツールとしてのＱＲコ

ードの活用の取組について

２ サイクルステーションの充実について
（１）市内観光地・公共施設等へのスポーツバイクラ

ックの設置について
（２）奈良県が行う「サイクリストにやさしい奈良を

目指して」の本市における具体的取組について
ア 総合的な役割を担う部署の必要性について

（３）本市のサイクリングコースの更なる充実のため
「観光交流センター」の、ならクルサポーター
「自転車の休憩所」への登録について

（４）本市におけるサイクリングロードの整備並びに
自転車利用促進計画の今後の展望について

３ みどり園の跡地利用について
（１）ドッグランをコアとした拠点施設整備における

将来的な計画・企画の進捗状況について
（２）拠点施設整備における紀伊半島大水害からの教

訓を生かしたまちづくりとの関連について
（３）災害時におけるペット避難所としての対応及び

ペットへのマイクロチップの導入の検討について
（４）みどり園の跡地利用のスケジュールの進捗状況

について
（５）災害に強い五條市の構築にあたっての北部拠点

である５万人の森・みどり園の跡地・博物館ゾー
ンの公的な役割について

４ 南奈良総合医療センターへのアクセス道となる
（仮称）東阿田西阿田線の今後の具体的な整備計画
並びに完了時期について

５ 子育て支援施策について
（１）本市の子育て包括支援の現状と課題並びに今後

の広報手法について
（２）子育て世代が求める施策内容の行政連携につい

て

６ 国庫補助金について
（１）本市における公共事業に不可欠な社会資本整備

総合交付金の獲得方法について

５ 岩 本 孝 １ 五條市西吉野交流促進センター（こんぴら館）の
運営について

（１）現状と今後の計画について
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岩 本 孝 ２ 有害鳥獣対策について
（１）捕獲状況について
（２）防止対策事業について
（３）今年度の計画について
（４）ハンターの育成について
（５）食肉として販売した頭数と数量について
（６）ジビエール五條の販売状況について

６ 福 塚 実 １ 消防学校と自衛隊駐屯地誘致について
（１）進捗状況について
（２）今後の対応について

２ 学校適正化について
（１）説明会での意見について

３ 通学路の防犯や安全対策について
（１）現在の状況について
（２）不審者情報について

７ 養 田 全 康 １ 小・中学校の現状と学校適正化について
（１）授業について
（２）不登校・いじめについて
（３）部活動について
（４）今後の取組について

２ 人口増加対策と交流人口増加対策について
（１）住宅取得補助制度の検証について
（２）あんしん福祉部の人口増加対策の検証について
（３）交流人口増加対策について
（４）今後の取組について

３ 太陽光を含む開発事業の管理について
（１）現状について
（２）今後の取組について

８ 藤 冨 美 恵 子 １ 地域公共交通について

２ 五條市学校適正化（案）について

３ 五條市を活性化させるための施策について

９ 牧 野 雅 一 １ 大塔地域の振興について
（１）振興に向けた進捗と展望について

２ 空家対策について
（１）市の取組について

３ 将来を展望した市債の活用について
（１）適正な借入額と返済額のバランスについて
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牧 野 雅 一 （２）主要な財源である過疎債の見通しについて

４ 新庁舎建設事業の進め方について
（１）新庁舎建設事業について
（２）新庁舎建設に伴う周辺道路整備について

10 大 谷 龍 雄 １ 災害の救援・復旧と災害の原因をなくす取組につ
いて

（１）災害の規模と災害予算規模及び完了予定につい
て

（２）台風２１号災害の原因と考えるダムの緊急放流
と地球温暖化防止及びダムの耐震照査について

２ 水道の安定供給を目指した取組について
（１）石綿管の計画的交換と効率的交換について
（２）県の計画している水道広域化での五條市・吉野

郡３町のメリットの追求と五條市の古い浄水場の
廃止の検討について

（３）県の水道の将来構想に対する慎重な対応につい
て

３ 新庁舎の耐震・利便・節約等を目指した建設につ
いて

（１）障害者・老人等が全ての用事ができる設計につ
いて

（２）職員の食事内容の自由と休憩時間内で食事ので
きる食事部屋の確保及び新庁舎外へ食堂を作る問
題点について

（３）空調設備の効率的な設置と維持費を考えた設置
について

（４）耐震性を考えた天井づくりと窓づくりについて
（５）火災や地震時の緊急避難対策について

４ 精神障害者の交通運賃割引実現の取組について

５ 住宅開発や工業団地開発に伴うごみ処理及び汚水
処理に関する開発業者の負担金総額と残金について


